



**War hier ein Maulwurf am Werk?** Nein, es waren Bauarbeiter. Sie nehmen aktuell Bodenproben auf dem Gelände der Hochschule Kempten. Zwischen Parkplatz und Mensengebäude soll ein Modulbau entstehen, in dem Studentinnen und Mitarbeiter ab August 2024 lernen, forschen und arbeiten können. Weil das

Areal in der Nähe des Bahnhofs liegt, wird dort auch vor Baubeginn nach Munition aus dem Zweiten Weltkrieg gesucht. Der Modulbau soll mehr Platz an der Hochschule schaffen, bis der sechste Bauabschnitt geschafft ist. Mehr über die Baupläne lesen Sie auf der [Allgäu-Rundschau](#). |w/Foto: Martina Diemand